

PEQUEÑA BIOGRAFÍA EN ENCICLOPEDIA BRITÁNICA

Nota N° 4-1-66
Nueva York, a 25 de marzo de 1974
Señor Ministro:

Tengo a honra enviar a usted una fotocopia de las páginas correspondientes de la Enciclopedia Británica (Volumen del año 1974 que contiene los acontecimientos de 1973). En la página 128 de dicho volumen hay una biografía de quien suscribe extraída de un artículo publicado en el New York Times por Khatherine Telsh cuando se produjo mi nombramiento como Presidente del XXVIII período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas. Dicha biografía tiene pequeños errores como por ejemplo la parte final que resume el artículo de la señora Telsh que decía que yo había tomado vacaciones en Ballenita para poder acumular energías suficientes para el duro trabajo de la Asamblea.

2. Considero que es una muy especial distinción para mí el que una biografía mía conste en una de las más importantes Enciclopedias mundiales como es la Británica que además reproduce

una fotografía en la que aparezco con el Secretario General a mi derecha y el Subsecretario General Adjunto para Asuntos de Asamblea a mi izquierda en momentos de abrir la sesión inaugural del XXVIII período de sesiones.

3. Quedaría muy agradecido si usted se sirva pedir al señor licenciado Manuel Cornejo, Director General del Servicio Exterior que se sirva incorporar estas páginas a mi expediente personal y que también incorpore a él lo publicado por los diarios del Ecuador, especialmente lo referente a la entrega de la Medalla de Oro de la Paz en categoría de Jefe de Estado que me otorgó el Secretario General de las Naciones Unidas, la investidura de Doctor Honoris Causa de Seton Hall University y la declaración por parte de los ecuatorianos residentes en Nueva York como el Hombre del Año con motivo de haber ocupado la Presidencia de la Asamblea General. Este último acto, muy emocionante para mí, señala el

* Misión Permanente del Ecuador ante las Naciones Unidas 820 second Ave. (15th floor) New York, N.Y. 10017

hecho de que he sido el primer ecuatoriano que ha ocupado la Presidencia de la Asamblea General de las Naciones Unidas en los 28 años de existencia de la misma, ya que el Ecuador ha tenido Vicepresidencias que no son nombramientos individuales sino designaciones de Estados y ocasionalmente puede haber presidido un ecuatoriano una sesión o parte de ella como Representante del Ecuador. La Presidencia de la Asamblea General es una nominación de carácter estrictamente personal, independiente de Estado alguno, pero no puede separarse la nacionalidad ecuatoriana que orgullosamente ostento libre de

todo pequeño sentimiento.

4. No creo necesario pedir que se incorpore a mi hoja de servicios el honroso Acuerdo del Consejo de Ministros y tampoco el que fue expedido por la Corte Suprema de Justicia con motivo de mi designación como Presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, pues presumo que habrán sido ya incorporados a mi expediente personal en cumplimiento de los deberes del respectivo funcionario.

Del señor Ministro, atentamente,
f) Leopoldo Benites V.

Anexos.
LBV/J de R.